

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL 24 DE FEBRERO DE 2022

ASISTENTES

	EQUIPO DIRECTIVO	Asistencia	
MIEMBROS NATOS	Pérez Martín, Juan Enrique	X	
	Pérez López, Marcos	X	
	Zaragoza Bayle, M ^a Concepción	X	
	Igeño González, M. Isabel	X	
	ADMINISTRADOR DEL CENTRO		
	Santillana Barragán, Mario J.	Excusa	
	REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS		
	Alonso Rodríguez, Juan Manuel	X	
	Baeza Espasa, Antonio		
	Bragado González, M. Julia	X	
	Escribano Sánchez, Miguel	Excusa	
	Fernández Marcos, Carlos	X	
	García-Agúndez Pérez Coca, José Augusto		
	Hidalgo de Trucios, Sebastián	X	
	Pérez Sánchez, Carlos Javier		
	Salido Ruiz, Ginés María	X	
	Usón Casaus, Jesús	X	
	ESTUDIANTES DELEGADO Y SUBDELEGADO DE CENTRO		
	Rey Casero, Ismael (Delegado de Centro)	X	
	Gracia delgado, Júlía (Subdelegada de Centro)		
	MIEMBROS ELECTOS	REPRESENTANTES DEL SECTOR A	
		Antequera Rojas, M ^a Teresa	X
		Frontera Carrión, Eva M ^a	X
		García Marín, Luis J	X
		Gil Anaya, M ^a Cruz	X
		Gómez, Gordo, Luis J.	X
		Martín Cáceres, Leonor	
Rabasco Mangas Araceli		Excusa	
Reina Esojo, David			
Rey Pérez, Joaquín M ^a			
Rodríguez Jovita, M ^a Mar		X	
Rosado Dionisio, Juan Antonio		X	
Tapia García, José Antonio			
REPRESENTANTES DEL SECTOR B			
Delgado Perón, Josué		X	
Ortega Ferrusola, Cristina			
Parejo Rosas, Juan Carlos		Excusa	
Pérez Merino, Eva M ^a		X	
Pérez Palacios, M ^a Trinidad		X	
REPRESENTANTES DEL SECTOR D			
Fernández Corrales, Germán			
Padilla Guzmán, M ^a Luz		X	
Salas Godoy, Carolina F.		X	
REPRESENTANTES DEL SECTOR C			
González Sánchez, Blanca		X	
Garro Vázquez, Jaime		X	
Gil Sánchez, Tania		Excusa	
Quintana Sarti, Pablo		X	
Ramírez Montáns, Juan Carlos		Excusa	
Sánchez Hernández, Eva		X	
Tamayo Burgos, Andrea		X	
Torres Rosado, Enrique		X	
INVITADOS			
Ana Isabel Mayoral Calzada			
M. Jesus Andrade Gracia			
Porcentaje de asistencia: 64,4%			

Código Seguro De Verificación	c9uHA6zzXmsJQy0qoQbseQ==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan Enrique Pérez Martín	Firmado	14/02/2023 10:43:00
Observaciones	María Isabel Igeño González	Firmado	14/02/2023 10:25:34
Uri De Verificación	https://uex09.unex.es/vfirma/code/c9uHA6zzXmsJQy0qoQbseQ==		
Normativa	Este informe tiene carácter de copia electrónica auténtica con validez y eficacia administrativa de ORIGINAL (art. 27 Ley 39/2015).		



ORDEN DEL DÍA

En Cáceres, siendo las 9:30 horas del día 24 de febrero de 2022, se reúne en sesión Extraordinaria la Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia del Decano de la Facultad, don Juan Enrique Pérez Martín, en el Salón de Actos “Ignacio Navarrete”, para tratar los temas indicados en el siguiente orden del día:

1. **Informe del Sr. Decano y Equipo.**
2. **Propuesta y aprobación, si procede, de Informe anual del Centro e Informes anuales de las Titulaciones del Centro del curso 2020-2021.**
3. **Propuesta y aprobación, si procede, del Plan Estratégico 2022-2025 de la Facultad de Veterinaria.**
4. **Informe sobre la visita de evaluación EAEVE.**
5. **Informe sobre las obras en la Facultad en el año 2022.**
6. **Asuntos de trámite.**
7. **Ruegos y preguntas.**

DESARROLLO DE LA SESIÓN

1. Informe del Sr. Decano y Equipo.

Excusan su no asistencia Miguel Escribano Sánchez, Araceli Rabasco Mangas, Juan Carlos Ramírez Montáns y Tania Gil Sánchez.

El Sr. Decano informa de los siguientes asuntos:

La reciente jubilación del profesor Vicente Roncero, al cual le deseamos lo mejor en esta nueva etapa de su vida a la vez que agradece la labor prestada durante su vida académica en este centro.

A continuación, desde esta Junta de Centro, se da la enhorabuena a:

- Cándido Ortiz Placín, por la concesión de la 4ª posición en el ranking de estudiantes de Bioquímica otorgado por la Sociedad Española de Excelencia Académica.
- Ana María Rubio Polonio, galardonada con el Premio de la Real Academia de Ciencias Veterinarias de España por el trabajo de investigación presentado sobre resistencias antimicrobianas en mamíferos silvestres.
- Ismael Rey Casero, por la concesión de una beca para estudiantes de veterinaria otorgada por la farmacéutica MSD Animal Health y la Federación de Veterinarios Europeos.

Estas menciones y becas, aparte de ser motivo de satisfacción para los estudiantes, también es un orgullo para nuestro Centro.

Por otra parte, constata la buena marcha que ha tenido tanto el final del primer semestre como el inicio de este segundo semestre, que, con todas las medidas preventivas que aún se mantienen, se continúa manteniendo a “raya” al coronavirus en nuestro Centro. Una vez más, hay que agradecer por ello a estudiantes, profesorado, personal de administración y servicios, así como al servicio de limpieza y vigilancia.

Se ha reunido con el Rector que le ha informado sobre la instalación de placas solares en el *Campus* con un coste de 1.000.000 de euros. Esta instalación es una demanda de la Facultad de Veterinaria y otras Facultades. Para costearla la Universidad ha pedido una subvención.

En otro orden de cosas, informa de las gestiones realizadas hasta el momento por la Conferencia de Decanos de los grados en Veterinaria de España relacionadas con la solicitud de ampliación en 60 créditos de los estudios de grado en Veterinaria. Recientemente se mantuvo una reunión con representantes del Ministerio de Universidades, el Ministerio de Sanidad, 4 decanos de Facultades de Veterinaria y 4 estudiantes en representación de todas las Facultades. En esa reunión se expuso la necesidad de ampliación del grado, expresando el apoyo de Facultades, estudiantes, Colegios Veterinarios y empresarios. Sorprendentemente, el Ministerio de Sanidad mostró su desacuerdo amparándose en criterios de índole económico y

Código Seguro De Verificación	c9uHA6zzXmsJQy0qoQbseQ==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan Enrique Pérez Martín	Firmado	14/02/2023 10:43:00
	María Isabel Igeño González	Firmado	14/02/2023 10:25:34
Observaciones		Página	2/5
Url De Verificación	https://uex09.unex.es/vfirma/code/c9uHA6zzXmsJQy0qoQbseQ==		
Normativa	Este informe tiene carácter de copia electrónica auténtica con validez y eficacia administrativa de ORIGINAL (art. 27 Ley 39/2015).		



de no necesidad. Ante esta situación, se planteó una segunda reunión en marzo, reunión en la que la Conferencia de Decanos aportará datos y más argumentos que apoyen la petición tales como requerimientos europeos (EAEVE), duración de los grados en otros países europeos, etc.

En este semestre se están desarrollando dos cursos de Mentorías entre iguales, el primero tuvo lugar el 15 de febrero y el siguiente será el 15 de marzo. Se trata de cursos destinados a estudiantes de cursos superiores para que acompañen a los estudiantes de primer año en el próximo curso. En mayo también se realizará un curso de formación para el profesorado con acreditación del Servicio de Orientación y Formación Docente (SOFD).

En este ámbito, también se ha puesto en marcha la biblioteca de intercambio de libros de lectura en la entrada trasera del edificio del aula para potenciar la lectura de los estudiantes. Por supuesto, esta actividad está abierta al profesorado y personal de administración y servicios. Agradece al Profesor Joaquín Rey la puesta en marcha de esta actividad cultural, así a como todas las personas que de forma altruista han donado libros.

El pasado día 8 de febrero se celebró la 4ª plantación de árboles del centro, se plantaron cerca de 50 árboles, en distintas zonas de la Facultad con una buena participación, aproximadamente 50 personas.

Continuando con el tema de los árboles, se va a iniciar una colaboración con Instituciones Penitenciarias y la Pastoral Penitenciaria para que reclusos en proceso de reinserción realicen actividades de mantenimiento, protección y cuidado de los árboles plantados en la Granja de la Facultad. Las actividades se desarrollarán los sábados por la mañana cada 15 días o un mes. El pasado 17 de enero se inauguró el Master (título propio) de gestión y dirección de Cooperativas, dirigido por Francisco José Mejías y al cual fue invitado como Decano, puesto que se impartirá por las tardes en la Facultad.

Interviene Ismael Rey Casero, Delegado de la Facultad, explicando que reunidos los estudiantes de la Facultad de Veterinaria han elaborado un manifiesto, sobre la ampliación de los estudios del Grado en Bioquímica, que pasa a leer. El documento se adjunta al Acta (Anexo D).

2. Propuesta y aprobación, si procede, de Informe anual del Centro e Informes anuales de las Titulaciones del Centro del curso 2020-2021.

La Responsable de Calidad del Centro explica que los Informes deben estar aprobados y colgados en la página web de la Facultad antes del 28 de febrero. Los informes recogen los indicadores de las Titulaciones y los planes de mejora que contienen puntos comunes para las Titulaciones así como puntos diferenciadores. Se aprueban por unanimidad.

La Responsable de Calidad del Centro continúa explicando que se está revisando la normativa de los TFEs de las Titulaciones de la Facultad. Se está trabajando para adaptar dicha normativa específica a la normativa de la Universidad.

3. Propuesta y aprobación, si procede, del Plan Estratégico 2022-2025 de la Facultad de Veterinaria.

La Responsable de Calidad del Centro explica que el anterior Plan ha finalizado. Para elaborar el Plan Estratégico 2022-2025 se ha realizado una profunda lectura del anterior y se han incluido nuevas metas. El Plan ha sido aprobado por las Comisiones de Calidad de las Titulaciones y la Comisión de Calidad del Centro. Se aprueba por unanimidad de los presentes.

4. Informe sobre la visita de evaluación EAEVE.

La profesora Ana Isabel Mayoral Calzada, que actúa como enlace con la EAEVE, informa sobre la próxima visita de los Evaluadores de la EAEVE que tendrá lugar del 28 de marzo

Código Seguro De Verificación	c9uHA6zzXmsJQy0qoQbseQ==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Juan Enrique Pérez Martín	Firmado	14/02/2023 10:43:00
	María Isabel Igeño González	Firmado	14/02/2023 10:25:34
Observaciones		Página	3/5
Uri De Verificación	https://uex09.unex.es/vfirma/code/c9uHA6zzXmsJQy0qoQbseQ==		
Normativa	Este informe tiene carácter de copia electrónica auténtica con validez y eficacia administrativa de ORIGINAL (art. 27 Ley 39/2015).		



al 1 de abril. Informa sobre el documento que se ha elaborado y enviado a los evaluadores, de la composición del equipo de visita así como del horario establecido durante esos días.

5. Informe sobre las obras en la Facultad en el año 2022.

La Vicedecana de Coordinación Académica e Infraestructuras explica y desglosa la selección de obras que se realizarán próximamente, algunas de ellas necesarias para la visita y evaluación de la EAEVE.

SERVICIOS CENTRALES: 19.985 €

- Ampliación de Sala de Juntas para dotarla de ventilación natural por medio de ventanas al patio (5.000 €).
- Adecuación de baño para discapacitados (Edificio Departamentos) (5.995 €).
- Arreglo de marco y bastidor con tres cristales por daños por termitas: 630 €

HOSPITAL CÍNICO VETERINARIO: 54.433,40 €

- Actuaciones de adecuación y mejora en el área de prácticas docentes de quirófano experimental (18540 € + 3.983,40 € IVA = 22.433,40 €).
- Adecuar una Consulta exclusiva de oncología y quimioterapia (14.000 €)
- Construcción estercolero para el Hospital según la legislación vigente (18.000€)

GRANJA DOCENTE: 19.000 €

- Adecuación de nave para explotación familiar porcina (16.000 €).
- Adecuación de cercas perimetrales de la Granja (18 euros/metro lineal) (3.000 €)

PLANTA PILOTO DE LACTOLOGÍA: 7.000 €

- Arreglo filtraciones de agua en la Planta Piloto de leche (7.000 €).

Se establece un turno de intervenciones:

El profesor Carlos Fernández Marcos pregunta dónde se tiene pensado ubicar el estercolero. La Vicedecana de Coordinación Académica e Infraestructuras explica que se ubicará entre el Intromac y la Granja y estará cercado, hormigonado y con desagüe.

El profesor Juan Manuel Alonso Rodríguez pregunta si es posible acometer el cerramiento anti-pájaros y donde se colocarán las placas solares.

El Sr. Decano contesta que cree que las placas solares se ubicarán en las cubiertas aunque aún no lo han concretado

El profesor Jesús Usón Casaus pregunta si se remodelará el quirófano de prácticas de cirugía a lo que a Vicedecana de Coordinación Académica e Infraestructuras contesta que el proyecto está aprobado y que, aunque hubiera sido ideal hacerlo antes, la obra se acometerá cuando finalice la visita de los evaluadores de la EAEVE. El Rectorado está apoyando a la Facultad para la visita y sufragará, no sólo las obras sino también los gastos generados por la propia visita y evaluación que supondrán alrededor de 2.000 euros.

6. Asuntos de trámite.

No hay.

7. Ruegos y preguntas.

El profesor Sebastián Hidalgo de Trucios, sugiere que, durante la visita de los evaluadores de la EAEVE, las barreras del aparcamiento permanezcan abiertas para así evitar que los coches aparquen en zonas inadecuadas. Ruega que la entrada de la Facultad se arregle convenientemente ya que está llena de socavones. Aunque sabe que ya se ha arreglado, esto se ha hecho con material de mala calidad y sería conveniente rellenarlos con material más resistente como el alquitrán. La Vicedecana de Coordinación Académica e Infraestructuras interviene y explica que los coches mal aparcados y encima de las aceras constituyen un problema importante, que se está haciendo todo lo posible para evitarlo pero no se consigue.

Código Seguro De Verificación	c9uHA6zzXmsJQy0qoQbseQ==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan Enrique Pérez Martín	Firmado	14/02/2023 10:43:00	
Observaciones	María Isabel Igeño González	Firmado	14/02/2023 10:25:34	
Uri De Verificación	https://uex09.unex.es/vfirma/code/c9uHA6zzXmsJQy0qoQbseQ==	Página	4/5	
Normativa	Este informe tiene carácter de copia electrónica auténtica con validez y eficacia administrativa de ORIGINAL (art. 27 Ley 39/2015).			

Finalmente habrá que poner bolardos. Indica que hay una explanada que se está pensando en acondicionar como aparcamiento.

Interviene Blanca González Sánchez, representante del sector C, comenta que el problema con los coches mal aparcados hace tiempo que existe, y que lo que ocurre no es que las personas desconozcan donde no se debe aparcar, es que no se quiere hacer el esfuerzo de aparcar debidamente. Además indica que en la Junta de Facultad celebrada el 4 de noviembre de 2021 no se mencionó que unas semanas antes se había celebrado en la Facultad el Congreso de Estudiantes de Biociencias, organizado por la Asociación de Bioquímica en Movimiento. Ruego encarecidamente que esta situación se tenga en cuenta puesto que se trata de un evento importante que además da visibilidad a nuestra Facultad.

El Sr Decano le explica que se le olvidó comentarlo en el informe del Decano en dicha Junta de Facultad, que fue una cuestión involuntaria y desafortunada. Indica que ya pidió disculpas en esa Junta de Facultad y se disculpa de nuevo.

La Profesora Eva M. Frontera Carrión ruega que se señalice la carretera a la que se sale por la puerta trasera de la Facultad puesto que es muy peligrosa. También ruega y sugiere que se pongan relojes en las aulas.

El Sr. Decano explica que esa carretera pertenece al Ayuntamiento y que la preferencia la tienen los vehículos que salen por la derecha, es decir los de la carretera.

El Sr. Decano levanta la sesión, siendo las 11.12 horas del día 24 de febrero de 2022.

Vº Bº
EL DECANO

LA SECRETARIA ACADÉMICA

Juan Enrique Pérez Martín

Mª Isabel Igeño González

Código Seguro De Verificación	c9uHA6zzXmsJQy0qoQbseQ==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Juan Enrique Pérez Martín	Firmado	14/02/2023 10:43:00	
	María Isabel Igeño González	Firmado	14/02/2023 10:25:34	
Observaciones		Página	5/5	
Uri De Verificación	https://uex09.unex.es/vfirma/code/c9uHA6zzXmsJQy0qoQbseQ==			
Normativa	Este informe tiene carácter de copia electrónica auténtica con validez y eficacia administrativa de ORIGINAL (art. 27 Ley 39/2015).			